



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polres Ciamis Beri Pengamanan Jalur Kunjungan Presiden RI di Wilayah Kabupaten Ciamis

Ciamis - CIAMIS.FRN.CO.ID

Aug 29, 2024 - 14:12



CIAMIS ~ Jajaran personel Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pengamanan jalur kunjungan kerja Presiden Republik Indonesia Ir. Joko Widodo di wilayah Kota Banjar dan Kabupaten Tasikmalaya. Pengamanan jalur ini dilakukan di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar, Kamis (29/8/2024). Pengamanan jalur yang dilakukan jajaran Polres Ciamis Polda Jabar dimulai dari wilayah Sindangkasih hingga Cisaga. Dimana itu merupakan rute berangkat Presiden Joko Widodo menuju lokasi pertama di Kota Banjar.

Pengamanan jalur juga dilakukan di jalur wilayah hukum Polsek Cimaragas yang berbatasan langsung dengan Kota Banjar dan Kabupaten Tasikmalaya yang menjadi lokasi kedua kunjungan Presiden RI. Pengamanan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dan melibatkan ratusan personel Polri Polres Ciamis Polda Jabar. Bahkan Kapolres Ciamis Polda Jabar turut melakukan pengamanan menggunakan kendaraan roda dua dan pengamanan stasioner. Pengamanan jalur menggunakan kendaraan roda dua itu dilaksanakan Kapolres Ciamis dari Kecamatan Sindangkasih hingga Kecamatan Cisaga. Sedangkan pemantauan stasioner dilakukan Kapolres Ciamis di wilayah Kecamatan Cimaragas. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, pengamanan jalur ini dilaksanakan dalam rangka untuk memastikan keamanan dan ketertiban jalur yang dilalui Presiden Republik Indonesia. Itu menjadi tugas Kepolisian memperlancar kegiatan Kenegaraan Presiden RI di daerah karena itu bagian dari pada pengamanan VVIP. "Kita terjunkan ratusan personel untuk mengamankan jalur yang akan dilalui Presiden RI saat melakukan kunjungan kerja di wilayah Kota Banjar dan Kabupaten Tasikmalaya yang melintasi wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar. Keamanan dan kenyamanan Presiden hal yang mutlak sehingga kami sebagai aparat sudah seharusnya memastikan keamanan Kepala Negara," kata AKBP Akmal. Kapolres Ciamis Polda Jabar menambahkan, selama pengamanan jalur pihaknya turut bekerjasama dengan TNI dan Instansi Pemerintah Terkait di wilayah Kabupaten Ciamis. "Alhamdulillah kunjungan kerja Bapak Presiden Republik Indonesia berjalan dengan lancar dan tertib serta kondusif," kata AKBP Akmal. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.